## Alles für die Frau

Messe vom 23.–25.02. 2007, Halle Münsterland

## **Inspiration und tolle Tipps**

"Alles für die Frau" vom 23. bis 25. Februar in Münster

Münster. Von Freitag bis Sonntag 23. bis 25. Februar, stellt sich die regionale Wirtschaft ganz auf die Wünsche und Bedürfnisse der Damenwelt ein und da ist lebhaftes Interesse quer durch alle Altersklassen natürlich vorprogrammiert. Veranstalter und Aussteller sind sicher: "Alles für die Frau" wird auch in dieser Saison wieder die Halle füllen, wird Spaß machen und der Wirtschaft frische Impulse geben.

An den drei Messetagen präsentieren Aussteller in der Halle Münsterland Neues. Schickes und Altbewährtes rund um ein Thema, das genügend Spielraum für immer wieder neue Interpretationen lässt. Worauf das individuelle Interesse der Besucher auch abzielen mag, Gelegenheit zur Information - und oft auch zur Verwirklichung von bislang ungeträumten Träumen bietet die Verbrauchermesse "Alles für die Frau" auch in diesem Jahr in Hülle und Fülle: Von Ernährungstipps zur Fitness sind es auf dieser Messe stets nur wenige Schritte. Schmuck, Frisuren, Kosmetik, edle Stoffe wetteifern um Aufmerksamkeit mit Neuheiten und Traditionellem aus allen Kontinenten.

Dienstleister und Einzelhändler blühen auf, wenn sie ihre Stärken in einem so nach Maß geschneiderten, fundierten und dabei doch lockeren



Mode, Kosmetik, Schmuck: Ein Bummel entlang der zahlreichen Ausstellungsstände der Messe "Alles für die Frau" am kommenden Wochenende in der Halle Münsterland lohnt sich.

Umfeld vorstellen können. In allen Stilrichtungen und Preisklassen finden sich Anregungen und Angebote, die auch dann aufschlussreich sind, wenn sie nicht unmittelbar in einen Kauf münden.

Denn auch ohne konkrete Kaufabsichten hat ein Besuch der Messe "Alles für die Frau" immer etwas Aufregendes an sich: Schönes und Nützliches wird an einigen Ständen von wahren Dekorations- und Unterhaltungskünstlern mit so viel Kreativität präsentiert, dass weder Frau noch Mann die Halle ohne Anregungen

verlassen werden.

Maßgeschneidert auf die Wünsche und Bedürfnisse der modernen Frau gibt es daneben auch noch jede Menge Informationen zu Themen, die sich zum Beispiel um Job, Kinder und Familie drehen. Beratungen zu Gesundheitsthemen, Schönheitstipps und sogar Konfliktberatung gab es bislang auf jeder "Alles für die Frau" auf Schritt und Tritt.

An vielen Ständen bietet die Messe natürlich auch intensive Mode- und Stilberatung. Über Inhaltsstoffe und Methoden der Herstellung von Kosmetika wird ebenso ausführlich informiert wie über die vielen Wege, auf denen Problemzonen wirkungsvoll zu Leibe gerückt werden kann.

Dessous, hochwertiger Modeschmuck, Accessoires aller Art, Schuhe, Hüte und Taschen gibt es wahlweise in den Geschmacksrichtungen modern, verspielt und extravagant. Die Themenkreise Wellness, Fitness, Sport werden auch im Rahmen von Bühnenshows vorgestellt.

Aber dennoch: Das ausgefeilte und zwischen Flensburg und Bayreuth vielfach bewährte Konzept, bei dem auf Musikberieselung und aufdringliche Events verzichtet wird, rückt fachkundige Beratung und das Gespräch in den Vordergrund. So können die Aussteller auch bei einer wachsenden Zahl von Besucherinnen entspannt bleiben und umfassend informieren.

Wer einen tiefen Blick ins Schaufenster der regionalen Wirtschaft werfen möchte, hat dazu von Freitag bis Sonntag, 23. bis 25. Februar, reichlich Gelegenheit. "Alles für die Frau" ist am Freitag von 12 bis 18 Uhr und am Samstag und Sonntag jeweils von 10 bis 18 Uhr in der Halle Münsterland geöffnet.